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ДЕЛ* КОММУНАЛЬНЫЕ
Ф В нашем доме № 8 по

ул. Дзержинского в 1972 году

установили газовые плиты, а

вот колонок нет до сих пор.

Сколько ходим, просим. Много

сменилось руководителей в жи-

лищно-коммунальном хозяйстве,
ведающих этими вопросами, и

каждый обещал. Вот и перед

первыми выборами в Верхов-
ный Совет СССР пришли, по-

мотрели. Начальник жэка

№ 2 Г. Н. Василькова сказала,

что на наш дом нынче нет де-

нег, а шестой, что рядом, будет
делать кооператив.

Дома у нас старые, и ни

один с 1948 года не был на

капитальном ремонте. И жиль-

цы, например, в нашем доме

старые и больные: Устинов —

инвалид войны, Голобурдины
— ветераны труда, Альштейн
— инвалид, Морошкины —

оба ветераны (у него нет одной
ноги), Сысоевы — инвалиды.
Скажите, как таким людям

жить без горячей воды, как по-
мыться? Уверены: если бы в

этом доме жил хотя бы один
руководитель, были бы и ко-

лонки, и горячая вода.

М. САЗОНОВА.

• Наш дом № 18 по улице

Ломоносова — как бы незамет-
ный: четырехквартирный, во

дворе. Соответствующее к
нему и внимание. Мы его ста-
раемся содержать, а помощи
нет. Задумали весной ремонт
— нужно заменить оконные
блоки. В жэке № 3 сказали:
пять лет на очереди надо сто-

ять —- тогда получишь.

Еще в памятные сильные мо-
розы, когда прорвало трубы,
раскопана территория, в таком
виде и до сих пор. Крыша вся
течет, а в жэке наши просьбы
воспринимаются смешками.

Г. КУТЦЕР.

ф Два. года мучаюсь без
сливного бачка, устала ходить
в домоуправление № 3. При-
сылали оттуда слесарей, но они
устраивают волокиту: то рези-
ны нет, а то и просто настрое-
ния. Даже как-то заявили:
«Если будешь возникать —
вообще воду отключим». Вот и .

обхожусь вместо бачка каст-
рюлькой. Да и трубы все ста-
рые, проржавевшие — страшно
дотронуться. Течет на доме

крыша.

3. ИВАЩЕНКО,

ул. Ломоносова, д. 14, кв. 6.

ф Дому 20 лет, но никогда
ничего в нем не меняли (те-
перь мы относимся к жэку
№ 1). Протекают трубы, унитаз
и бачок стали плохие. Начали
мы в квартире делать ремонт,
обратились в жэк, чтобы помог-
ли сменить сантехническое обо-
рудование. Нам сказали: поку-

пайте, оплатим. А когда обрати-
лись, получили отказ. Почему?
Почему я, пенсионерка в связи

с инвалидностью, получающая

небольшое пособие, должна за

все платить, ведь квартирную
плату всегда вносили исправно?
Сами и ремонт делаем.

Г. СТЕПАНОВА,
ул. М. Горького, д. 18, кв. 6

# В многоэтажном доме на
первом этаже из трех семей
лишь наша трудоспособная. В
одной квартире — женщина-

инвалид, в другой — старушка.

Выходит, мне одной убирать
лестничную площадку, причем

за все этажи, так как каждый
живущий в доме никак не ми-
нует первого этажа?

С. ГРОМОВА,
ул. Кирова, д. 16а, кв. 33.

Вот такие и еще немало по-

добных вопросов задают слан-
цевчане по «телефону гласно-

сти». В основном обеспокоены
сохранностью жилого фонда, ос-
нащением и состоянием внутри-
домовых коммуникаций живу-

щие в старом, порой неблагоус-
троенном фонде. Много сигна-
лов на протекающие кровли.

Люди очень терпеливы. Ждут

улучшения долгими годами, на-

деются при этом на че-

стность слова руководите-

лей коммунальных служб.
Понимая трудности со снабже-
нием и обеспечением сантехни-

ческим оборудованием, пытают-

ся купить в торговой организа-

ции тот или иной сантехничес-

кий предмет. Одним словом,

стараются выходить из положе-

ния. Но не у каждого это полу-

чается, не каждый может хо-

дить, искать (тем более что сво-

бодно нигде ничего не продает-

ся). У ветеранов уходят годы,

их покидают силы, и они осме-

ливаются заявить о себе, задать

вопрос: неужели же они не за-

служили лучшей участи? Как,

например, жильцы дома № 8 по

ул. Дзержинского. Наверняка, и

соседям их живется несладко,
наверняка, дому № 6 необходим
ремонт, как и всем старым по-
стройкам. Но они, жильцы
восьмого, чтобы понять, долж-

ны обо всем этом знать. А кто
с ними поговорил по-человечес-
ки, кто вник в их нужды, кто
постарался помочь? Вот и по-
ступают сигналы не только на
плохое житье-бытье, а и на гру-
бость со стороны ответственных
работников жилищно-комму-
нальных контор, на пустые обе-
щания, а то и просто на молча-

ливый отказ.

(Окончание на 2-й стр.).

Спросишь у иного, уже

взрослого школьника:

— Где мама и папа рабо-

тают?

И не всегда получишь вра-

зумительный ответ.

Вася Виноградов о нелег-

кой работе мамы знает не

понаслышке. Есть свободная

минута —бежит к ней в цех,

помогает. Зинаида Егоровна

Виноградова не первый год

трудится в коллективе мех.

лесхоза. В этом году избра-
на в совет трудового кол-

лектива. У сына есть хоро-

ший пример для подража-

ния, видит, что маму/Зинаи-
ду Егоровну, уважают в це-

хе. Подрастет немного Вася,
и, возможно, будет помогать

и отцу — кузнецу совхоза
«Сланцевский».

Идет к концу

посадка картофеля
Районное агропромышленное объединение и рай-

ком профсоюза работников агропромышленного ком-

плекса подвели итоги социалистического соревнова-

ния на весеннем севе на 17 мая.

Первое место присужде-
но коллективу совхоза

«Сланцевский» (директор
Г. Ф. Лахно, секретарь парт-
кома В. И. Коваленко, пред-

седатель профсоюзного ко-
митета Н. П. Петрова, глав-
ный агроном Л. Ц. Мало-
щинский), обеспечившему
посев яровых культур на 89
процентах плановых площа-
дей и давшему наивысший
прирост ярового сева за не-

делю — 27 процентов. В
том числе на посадке карто-

феля прирост за неделю со-

ставил 72 процента.
За достигнутые успехи в

социалистическом соревно-
вании коллективу совхоза

присуждается переходящий
Красный вымпел.

Второе место присуждено

коллективу совхоза «Старо-
польский»' (директор Ю. К.
Шувалов, секретарь партко-
ма' А. Л. Уткин, председа-
тель профсоюзного комитета
Р. В. Петрова, главный аг-

роном А. Н. Чака), где обе-
спечен посев яровых куль-
тур на 89 процентах плано-
вых площадей, закончена по-
садка картофеля на всей
площади и в.ыполнен план

внесения органических удоб-
рений.

В целом по району актив-
ный яровой се в выполнен на
86 процентах площадей.
Близки к завершению посад-
ки картофеля совхозы «Ро-
дина», «Сланцевский» и
«Осьминский», где выполне-
ние плана составляет 76, 72,

70 процентов соответственно.

План сева кормовых корне-
плодов выполнен на 75 про-
центов.

Однако в ходе весеннего

сева имеются недостатки.
Медленными темпами ведет-

ся работа по внесению орга-
нических удобрений в сов-
хозе «Осьминский», где вы-

полнение плана составляет
59 процентов, по посадке

картофеля в совхозе «Авро-
ра» — 48 процентов. Допу-
скают промедление с убор-
кой камней все совхозы рай-
она, за исключением совхоза
«Сланцевский». Не при-

ступило к посадке капусты
ни одно хозяйство, кроме
совхоза «Родина». Низкими
темпами за прошедшую не-
делю проводился посев мно-
голетних трав под покров.
Не приступили к перезалу-
жению сенокосов и пастбищ
совхозы «Родина» и «Авро-
ра».

В предстоящую неделю
необходимо завершить по-
садку картофеля, посев кор-
неплодов, посадку капусты,
усилить работу по уборке
камней с полей, закончить
посев многолетних трав под
покровные культуры, в пол-

ном объеме развернуть рабо-
ты по перезалужению се-

нокосов и пастбищ, присту-
пить к междурядным обработ-
кам картофеля и корнепло-
дов, а также к химической
защите посевов.

И. МАНЬКО,
ведущий агроном РАПО.

ХРОНИКА

ку льтурн ой

ЖИЗНИ

На учредительную
конференцию

Вчера в объединенной рай-
онной библиотеке прошел се-
минар библиотечных работ-
ников. Поделились знания-
ми, полученными на курсах
повышения квалификации в
Ленинграде, заведующая

Загривским филиалом биб-
лиотеки Т. А. Смирнова и
зам. директора по работе с
детьми Т. А. Ульянова.

Обсужден проект Устава
Ленинградского библиотечно-
го общества, и сегодня пред-
ставитель от библиотека-
рей Сланцевского района
присутствует на учредитель-
ной конференции этого об-
щества в институте культу-
ры им. Н. К. Крупской.

И по-прежнему—

дружба
Клуб «Шахтер» поддер-

живает связи с Домом куль-

туры «Горняк» г. Кохтла-
Ярве. 5 мая кукольный
коллектив нашего клуба по-
бывал в гостях у эстонских
друзей и показал спектакли
для детей «Страусенок Рок-
ки» и «Сказка про зайца с
чудесными ушами». Слан-
цевский коллектив очень теп-
ло встретили, показали клас-
сы, где занимаются коллек-
тивы, накормили вкусным
обедом. 24 мая в клубе
«Шахтер» выступит с кон-
цертом коллектив художест-
венной самодеятельности

клуба г. Кохтла-Ярве. На-
чало в 12 часов 30 минут.
Приглашаем сланцевчан по-
сетить концерт.

Клуб
„Материнская

слава“

21 мая в 11 часов в ДК
горняков клуб многодетных

матерей «Материнская сла-

ва» приглашает мам на

встречу с председателем

женсовета Тамарой Никола-
евной Прокофьевой. Для
вас будет организована рас-

продажа детских вещей, по-
ступивших от населения.

ВСТРЕЧА
С ЗАВОДЧАНАМИ

Как и намечалось, поза-
вчера на заводе «Сланцы»
работал корреспондентский
пункт в составе сотрудников
редакции газеты «Знамя
труда» Н. В. Томе, А. В.
Зиновьева, Т. А. Крыловой
и О. П. Светловой. Посети-
ли пункт более 20 человек
из близрасположенных це-

хов (встреча проходила в

красном уголке печного

цеха).
Заводчан волнуют многие

вопросы своего быта, социа-

листического соревнования,

благоустройства города и ра-
боты автотранспорта. Они не

только задавали вопросы и

ставили проблемы, но и об-
менивались мнением, напри-

мер, по поводу прохождения
большого события в стране
— выборов народных депу-
татов СССР, дали некоторые

советы и замечания по ма-
териалам нашей газеты.

К сожалению, далеко не

из всех цехов пришли тру-
дящиеся.

Подробный отчет о встре-

че будет напечатан.



2 страница «ЗНАМЯ ТРУДА» 19 мая 1989 года

ДЕЛА ШНШЛЬНЫЕ
(Начало на 1-й стр.)

С содержанием телефонных
звонков ознакомлены директор
производственного объединения
«Сланцыжилкомхоз» А. П. Ви-
ноградов, его заместитель, ве-

дающий жилищными вопросами,
В. Л. Мещанинов. Насколько
удовлетворит людей их ответ,

н удовлетворит ли? Надо ска-

зать пока лишь одно: чувству-

ется, что положение дел этим

руководителям знакомо, вплоть

до каждого дома, есть стремле-

ние улучшить дело, намечается
некоторая перспектива. Вот
что они ответили, дополняя друг

друга:

— С каждым годом, по мере

старения зданий, проблема со-

хранения жилья усугубляется,
потребность п ремонте увеличи-

вается. в прошлые годы ни-

когда не выполнялся план ка-

питального ремонта из-за недо-
статочного материально-техни-
ческого обеспечения, кстати, по-

следние пять лет оно все ухуд-
шалось. J Не хватало и строи-

тельных возможностей. РСУ
ЛПО « Леиинградсланец», вы-

полняя общий объем работ, ме-
ньше всего уделяло внимания

жилью (ЛПО принадлежал ос-
новной жилфонд).

На капитальный ремонт жи-

лья ежегодно получаем 500 ты-

сяч рублей от балансовой стои-
мости жилфонда, около 270 ты-

сяч рублей отпускается на те-

кущий ремонт — это квартир-
ная плата населения. Но план

текущего ремонта намечается
наращивать. Есть резерв увели-

чения средств и от квартплаты,
задолженность заметно снижа-
ется. Это можно поставить в

заслугу индивидуальной работе
с людьми, к сожалению, ино-

го способа борьбы с задолжен-
ностью у коммунальных служб
почти нет. Законы пока что

как бы охраняют задолжника
— к нему нельзя применять ни-

каких мер, кроме как отключить

электроэнергию.
Капитальный ремонт * — это

замена сетей, перекрытий, сан-

технического оборудования. Кто
н как выбирает, какой дом по-

ставить на ремонт? Руководст-
вуемся результатами весеннего

и осеннего осмотров. Смотрим
на срок службы дома, на его

состояние. В нашем ведении

300 домов совершенно старых,
которым уже давно нужен был
в комплексе капитальный ре-
монт. 12] здание не имеет

горячего водоснабжения. Это
1057 квартир, в том числе 290
квартир имеют дровяные ко-

лонки. Поэтому из старых до-
мов ремонтируем самые ста-

рые, среди наихудшей кровли

выбираем самую дырявую
(план по кровле из-за отсутст-
вия материала тоже не выпол-

няется ни один год).

На кровле замыкается мно-
гое — там, где она была не-
плохой или ее заменили, спада-
ет сразу много вопросов, отсут-

ствуют жалобы. Стараемся под-

держивать состояние домов,
большие объемы выполнены на
текущем ремонте лестничных
клеток, фасадов.

По сантехническому оборудо-
ванию. В прошлом году и в

©том тоже не получили ни од-

ного сливного бачка. Жильцам
тех домов, которые на капи-

тальном ремонте, ,и где не смо-

жем произвести замену, а так-

же домов, где оборудование от-

служило свой срок и пришло в

негодность, найдем возмож-

ность оплатить приобретенные
сантехнические приборы.

Работает у нас кооператив по

ремонту. Так вот надо, чтобы
они, кооператоры, могли (с на-

шего разрешения) приобретать
санприборы в магазинах, чтобы
эти приборы шли непосредст-

венно к квартиросъемщикам (по
сроку и по акту), в каждом

случае разбираемся. в пер-

вую очередь удовлетворяем
просьбы инвалидов войны. В
прошлом году сняли все эти

вопросы-

В структуре коммунального
хозяйства произошли измене-

ния. Все службы организацион-
но слились в одно объединение.
Произошло перераспределение
обязанностей, появились новые

функции. Есть теперь свой
отдел капитального строитель-
ства, который займется и проек-

тированием, и финансированием,
технадзором. Создана единая

диспетчерская служба.

Конкретно по сигналам. Труд-
но, очень даже, с газовыми ко-

лонками. Сейчас их устанавли-

вали в доме № 21 по Спортив-
ной улице.

Улица Ломоносова, д. № 18.
Оконные блоки проверим: тре-

буются новые или это желание

квартиросъемщика. Будет вы-

полнен текущий ремонт кровли.

Улица Дзержинского, д. №8.
Обещать не можем. Проект за-

казан. Если буд5'т коленки, и

горгаз не откажется, то будем
стараться сделать в будущем
году. На 1990-й год планиру-
ем поставить на комплексный
ремонт дом № 3 по ул. Чайков-
ского.

И по уборке лестниц. Сколь-
ко существовал фонд в ЛПО
< Ленинградсланец», там никог-
да не убирали лестницы работ-
ники жэков. С передачей жило-
го фонда ЛПО «Ленинград-
сланец') передало нам и фонд
зарплаты на 17 человек (с окла-
дом 75 рублей). Но ведь не

только уборщиков, нам не на-

брать должное количество двор-
ников даже с более высокой оп-
латой труда.

Но давайте говорить прямо.

Мы не к тому идем, чтобы за

каждым убирать грязь. Наобо-
рот, вопрос везде ставится та-

ким образом, чтобы передавать
жилой фонд на социалистичес-
кую сохранность. Когда люди

сами убирают лестницы, сле-
дят за состоянием, то и ответ-

ственности, порядка, чистоты

больше. Посмотрите, как обсто-
ит дело в Других странах соци-
ализма. Например, в ГДР нет
дворников, там каждый заботит-
ся о чистоте вокруг своего дома

н считает это долгом. Другое
дело, если действительно нет
сил убирать. Пытаемся ре-
шить эту задачу в каждом кон-

кретном случае. Будем искать
таких людей, которые бы сде-
лали эту работу.

О. СВЕТЛОВА.

НАДО
НАВОДИТЬ

ПОРЯДОК
Товаров в магазинах не

только нашего города стано-
вится меньше. Напряжен-
ность с обеспечением ими
ощущается все острее: тало-
ны на сахар, мыло, стираль-
ный порошок, чай и т. д. де-
монстрируют это убедитель-
нее любых статистических
сводок, в которых цифра
должна доказать увеличе-
ние производства в той или
иной сфере. И в таких ус-
ловиях припрятывание това-

ров в магазинах вызывает
особенно острую реакцию
широких масс, которые и так
не избалованы вниманием
торговли.

Когда сотрудники

ОБХСС в конце апреля

проверили секцию галан-

тереи (только одну сек-

цию) магазина № 50 рай-
по, то обнаружили скры-

тых от продажи товаров

почти на тысячу рублей.
В список припрятанного во-
шли зубная паста, губная по-
мада, жидкость для снятия
лака, средство для мытья
волос, женские и дорожные

сумки. Часть товаров была
оставлена продавцами, по их
объяснениям, для себя, одна-

ко товары оплачены не бы-
ли. Таким образом, продав-
цы Н. Я. Астратова, М. Г.
Сагал, Е. А. Сергеева, заве-

дующая секцией В. В. Ку-
дян нарушили правила тор-

говли.
Уголовного дела по дан-

ным фактам было решено не
возбуждать, поскольку выше-

перечисленные работники по-
ложительно характеризова-
лись в коллективе, ранее не
судимы, т. е. меры общест-
венного воздействия в дан-
ном случае будут достаточ-
ны для того, чтобы наруши-

тели правил торговли сдела-
ли необходимые выводы.

Можно сказать, по горя-
чим следам события руко-
водство райпо провело в ма-

газине № 50 выездное засе-
дание правления, В обеден-
ный перерыв собрали весь
коллектив и обсудили проис-
шедшее, выслушали объяс-
нения всех, названных в ак-

те. Заведующей секцией
В. В. Кудян объявлен стро-
гий выговор и указано на

слабый контроль за работой
подчиненных, строгие выго-

воры объявлены продавцам
Н. Я. Астратовой, М. Г. Са-
гал, Е. А. Сергеевой. Дирек-
тору магазина № 50 'Г. А.
Харченко, учитывая непро-

должительный срок работы в
этой должности, указали на

ослабление контроля и недо-
статочный уровень организа-
ции торговли.

То, что правлению райпо
придется всерьез браться за

наведение порядка в мага-

зинах, подтверждают и итоги

проверки сельских магазинов
народными контролерами,
рассказ о которой опублико-
ван в нашей газете i3 мая.

В. МАЛЫШЕВ.

# Сегодня, 19 мая, — 67 лет

Перемены коснулись многих сфер жизни нашего общества,
деятельности различных организаций. Много нового, интересно-

го, порой неожиданного происходит сейчас и в пионерских орга-

низациях. Пожалуй, наиболее свежее и яркое подтверждение

этому — подготовка и проведение в Ленинграде 12 — 13 мая

областного пионерского слета. Главное — во всем этом бы-
ла инициатива, творческий поиск самих ребят.

Слет —

Впечатлениями о прошед-
шем слете попросила поде-

литься двух делегатов —

ученицу 6а класса, предсе.

дателя совета пионерской
дружины школы № 5
Юлю АРЛЯПОВУ и стар-

шую пионервожатую этой
школы Ирину КАРПОВУ.

— Юля, чем, по-твоему, при-

мечателен областной пионер-
ский слет?

— Серьезной работой. Эти
Два дня были очень насыщен-

ными: работа по секциям, об-
суждение решения слета, дис-

куссии, споры, интересные

предложения ребят.

— Ты тоже ехала на слет со

своими предложениями, кото-

рые вошли в твою программу.

Нашли ли они отражение в при.

нятом на слете документе?

— Основные предложения —
да. Я предлагала добровольный
вход и выход из пионерской ор-

ганизации, создание профиль-
ных отрядов, у которых есть

главное направление в работе,
предлагала изменить ряд тра-

диций: например, пионерский
галстук носить только с парад-

ной формой, а в обычные дни

— значок. Это позволит и

сберечь галстук, и повысит ав-

торитет пионерского символа.

А главное, за что я выступала,

и выступали многие другие де-

легаты слета — это расшире-

ние самостоятельности пионер-

ских дружин и отрядов. Все это

вошло в принятое слетом ре-

шение.

— Значит, проект его, пред-

ложенный делегатам слета в

работа'
первый день, был существенно
дополнен?

— Я бы сказала, что не про-

сто дополнен, а в корне перера-

ботан. Делегаты его не приня-

ли, в основном он состоял иЬ
призывов и лозунгов. Сразу
было видно, что сочиняли его

взрослые, а не дети. И вообще
я не ожидала увидеть на пио-

нерском слете столько взрос-

лых, они даже порой мешали

ребятам выступать. Вот это

главное мое разочарование на

слете. Но все же пионеры взя-

ли инициативу в свои руки.

Так раскритиковали проект* ре-

шения, столько внесли предло-

жений, что штаб слета работал
всю ночь, до 5 часов утра, и

на следующий день делегаты

получили совсем другой доку-

мент.

— Юля, а что дал тебе слет

для практической пионерской
работы как председателю сове-

та дружины?

— Идей много, буду гово-

рить об этом на пионерском

сборе. Будем создавать про-

фильные пионерские отряды

по интересам, отряд должен

стать центром пионерской рабо-

ты, многое решать сам, напри-

мер, зарабатывать деньги сбо-

ром макулатуры, металлолома

или совсем другой работой.
Главное — чтобы всем было
интересно, чтобы каждому в

отряде нашлось дело по душе.

Слово — старшей пионерво-
жатой школы № 5 Ирине Кар-
повой:

Фото Ю. Александрова.

Наташа Гвоздович считает,

что пионерская организация в

школе должна возродить школь-
ные традиции и создавать свои

пионерские; необходимо в совет

дружины выбирать обязательна—
по желанию; пионерские отряды

формировать не. по классам, а

по интересам и увлечениям; в

дружине должна быть «риту-
альная группа», необходимо,
чтобы ка,ждый пионер изучал и
знал историю Всесоюзной пио-
нерской организации.

Юля Арляпова предлагает

пионерский галстук носить толь-

ко по праздникам, на пионер-

ские сборы, а не каждый день,

в пионерскую организацию
принимать с 9 или 8 лет и нахо-

диться только до 13, создавать
профильные пионерски-е отря-

ды.

Хорошо разбирается в гор-
ных машинах и механизмах, а

отсюда всегда качественно ре-

монтирует их электрослесарь
седьмого участка шахты «Ле-
нинградская» Станислав Федо-
рович Викторов (на снимке).

Трудолюбив, исполнителен,

его работой довольны адми-
нистрация участка и бригада, к
которой он прикреплен, . —

шахтеры ценят работу «своего»
слесаря. При нынешней на-
сыщенности забоя машинами
от него зависит многое.

Выборы
До 27 апреля в каждой школе

города и района пионеры выби-
рали делегатов от Сланцев-
ской районной пионерской орга-
низации из 13 кандидатов. Это
Оксана Андреева (6б класс,
школа № 2), Юля Арляпова (6
класс, школа № 5), Люда
Белоногина (6 класс, школа

vVg 12), Наташа Гвоздович (7
класс, Выскатская школа),
Ирина Гоничева (6 класс, шко-

ла № 12), Катя Голубева (6
класс школа № 1),. Юля Ефимо-
ва (5а класс, школа № 3), Ми-
ша Зуев (6 класс, школа № 2),
Оксана Корелякова (6 класс,

школа № 3). Марина Семенова
(6 класс, Выскатская школа),
Наташа Семенова (6 класс, шко-

ла А'Ь 2), Андрей Сидоров (6
класс, школа № 2), Жанна Усе-
ня (8 класс, школа № 4).

13 апреля в районном Доме
пионеров и школьников канди-

даты представили свои про-

граммы действий, обменялись
мнениями.
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:о дня основания Всесоюзной пионерсной организации имени В.

Мы — пионеры

тридцатых ...

Люда Белоногина считает,
что каждый пионер должен изу-
чать не только историю Всесо-
юзной пионерской организации,
но знать и историю, традиции
детских демократических орга-
низаций других стран; пионер-

ния, должен давать и свое лич-
ное обещание что-то сде-
лать, участвовать в делах, ис-
правлять свои оценки и т. Д-»-

Подробнее с выступлениями
кандидатов пионеры ознакоми-
лись на радиолинейках, через

Неумолимо течет время, и
вот мы слова празднуем оче-
редную, 67-ю годовщину со
дня рождения Всесоюзной
пионерской организации име-
ни В. И. Ленина.

И как всегда, мне вспо-
минается в этот день 19 мая
далекого тридцать шестого
года, когда я вступил в пио-
неры.

В то время это было де-
лом непростым и даже небез-
опасным. Родители били сво-
их детей за это, стращали,
что вдруг придут белые, нач-
нется война, и пионеров по-
весят на их красных галсту-
ках.

Я в те годы был сиротой,
жил в Савиновщине, на попе-
чении тети. Помню, когда
пришел домой в красном гал-
стуке, она меня чуть не за-

душила им. Хорошо, отнял
ее сын Степан, встал на мою
защиту.

У вас, сегодняшних юных
пионеров, все иначе: дома
родители поздравят вас со
вступлением в пионерскую
организацию, а то и званый
обед с приглашением ваших
друзей устроят. И возмож-
ностей для интересных пио-
нерских дел у вас много.

Только учитесь, работайте,
и старших не забывайте.
Помните о поколении пионе-
ров тридцатых годов, кото-
рое, едва успев повзрослеть,
встретило натиск фашист-
ских полчищ, выдержало его
и победило. Мы победили ра-
ди светлого будущего ваше-
го. Помните об этом.

С. ВОРОНЦОВ,
ветеран войны и труда.

И. Ленина

Вести
из пионерских

дружин

СБОР
НАЧАЛИ

С АНКЕТЫ
В пионерской дружине

школы № 12 прошел отчет-
но-выборный сбор. За не-
делю до сбора совет дружи-
ны провел в каждом пионер-
ском отряде анкету, по ито-
гам которой и были опреде-
лены кандидаты в новый со-
став совета дружины. Затем
на сборе ребята обсуждали и

голосовали за каждого кан-
дидата в отдельности. Пред-
седателем совета дружины
снова избрали Люду Белоно-
гину (66 класс), члена обла-
стного совета пионерской ор-
ганизации. А всего в совет

дружины избрали 16 чело-
век.

Среди вопросов анкеты

были и такие: «Нужно ли но-

сить пионерский галстук?»,
«Нужен ли в школе смотр

строя и песни?». И (учиты-
вая бытующее в последнее

время отрицательное мнение

по этим вопросам) ответы

ребят оказались неожидан-

ными: большинство ребят от-

ветило, что галстук пионеры I
должны носить каждый день,

а вот по поводу целесообраз-
ности проведения смотра

строя и песни мнение хоть и

разделилось, однако все же

склонилось в сторону необхо-
димости проведения таких

смотров, так как это приви-

вает не только строевые на-

выки, но и подтягивает, спла-

чивает ребят.

Надо сказать, что проведе-

ние подобных анкет — дело
необходимое, особенно нака-
нуне общего сбора дружины,
главное, внимательно про-
анализировать ответы и сде-
лать правильные выводы из
мнения ребят.

НАГРАДА

ШКОЛЬНОМУ

МУЗЕЮ
По традиции, накануне

очередной годовщины со дня
рождения В. И. Ленина, про-
шел сбор пионерской дружи-
ны шкоды № 4 во Дворце
культуры завода «Сланцы».
На нем были приняты в пио-
неры пятнадцать третьеклас-
сников. •

Сбор проходил в торжест-
венной, волнующей обстанов-
ке, стал для ребят важным
событием. Юных пионеров
поздравили не только стар-
шие товарищи, но и директор
городского краеведческого

музея В. Д. Никулин.

Выполнил Владимир Дмит-
риевич и свою вторую при-
ятную миссию: он вручил
школьному музею им. С. М.
Кирова Диплом Министерст-
ва культуры РСФСР за пло-
дотворную работу по пропа-
ганде истории советского об-
щества в ходе смотра музеев
и памятников, посвященного
70-летию Великого Октября.

В этой награде — труд
многих ребят, занятых поис-
ковой работой. Среди наи-
более активных — ученицы
76 класса Ира Хохлова, Оля
Чебук, 7а класса — Лена
Веткина и 8 класса — Жан-
на Усеня.

делегатов
ский галстук в школе не надо
носить постоянно, ввести сво-
бодный выход из пионерской ор-
ганизации, вместо звеньев в от-
рядах организовать группы по
интересам.

Андрей Сидоров: «В школах
надо создавать разновозраст-
ные «экипажи» из ребят на-
чальных, пионерских и комсо-
мольских классов. Необходимо
организовать постоянное обуче-
ние пионеров организаторским
навыкам, например, на выезд-
ных коммунарских сборах».

Катя Голубева считает, что
пионерские отряды все-таки
лучше создавать по классам.

* Юля Ефимова предлагает,
чтобы каждый пионерский от-
ряд избирал себе отрядного во-
жатого, но обязательно при его
желании, в совет дружины вы-
бирать тоже только по жела-
нию и тайным голосованием.

Жанна Усеня: «Пионеры
должны обязательно иметь свою
пионерскую комнату; каждый
октябренок, вступая в пионеры,
кроме Торжественного обеща-

местное радиовещание.
Затем в каждой пионерской

дружине прошли выборы, а ре-
зультаты голосования представ-
лены в городской пионерский
"штаб 27 апреля.

Из тринадцати кандидатов
было выбрано шесть делегатов
на пионерский слет: Юля Арля-
пова, Люда Белоногина, Наташа
Гвоздович. Катя Голубева, Ми-
ша Зуев и Оксана Корелякова.

Остается только добавить, что
кроме шести делегатов-пионеров
от района на слет поехали и
твое взрослых: старшая пионер-
вожатая школы № 5 И. Карпо-
ва и методист по пионерской
работе Дома пионеров и школь-
ников Е. Басина.

В. ЖИРОНКИН,
внешт. корр.

НА СНИМКАХ: моменты
сбора пионерской дружины
школы № 5 по выборам деле-
гата на областной слет, рабо
тает пресс-центр (Ю. Калугин,
О. Ромашева); свой выбор де-
лает четвероклассник Р. Фимин.

х . - . :

серьезная
— Хочу отметить, что наша

районная делегация была очень
сильной, я бы сказала, она вы-
делялась среди других. Наши
делегаты — Люда Белоногина,
Наташа Гвоздович, Катя Голу-
бева и Юля Арляпова активно
выступали, были напористыми,
отстаивали свою точку зрения.

Чем меня порадовал слет?
Тем, что, так сказать, офици-
ально закрепил то, к чему мы
уже пришли в своей повседнев-
ной работе. К примеру, про-
фильные разновозрастные пио-
нерские отряды.

В нашей школе уже есть не-

большой опыт работы такого

отряда. Инициаторами его соз-

дания стали ученики 66 класса
Олег Сазонов и Алеша Бизин.
В чем-то не устраивала их ра-
бота своего отряда, и на сборе
они предложили создать разно-
возрастной отряд. Поначалу в
нем было 5 человек, сейчас
уже 17. Ребята объединены об-
щими интересами, увлечения-
ми. Все они — барабанщики,
очень хорошо знают пионер-
ские ритуалы и атрибутику,
двум уже присвоено звание пно-
неров-инструкторов. А еще в
этом отряде — краеведческий
уклон, ребята занимаются исто-
рией нашего края. Отряд очень
дружный, хотя действует ^прак-
тически только с третьей чет-
верти этого учебного года.
Помню, когда они были еще
впятером, и шел сбор макула-
туры, то они решали, как дей-
ствовать, чтобы не отстать от
других отрядов. И вышли на
третье место. Для многих это
стало, как гром с ясного неба:

пять человек сделали столько,
сколько тридцать...

Считаю, что создание про-
фильных отрядов заметно ожи-
вит пионерскую работу.

Радует и то, что больше прав
дано пионерской дружине, от-
ряду, даже в изменении тради-
ционной пионерской формы, мо-
жет, многим поднадоевшей. На-
пример, мы на совете дружины
решили, что голубая рубашка,
а не белая, будет парадной пи-
онерской формой, и ребята это
хорошо приняли.

Вот хорошо бы еще решить
вопрос о финансовой самостоя-
тельности пионерских организа.
ций, об открытии счета пионер-
ской дружины: ребята ведь за-
рабатывают деньги, а распоря-
диться ими зачастую не могут.
Даже проблема — как-то поощ-
рить пионерских активистов.

Но главное, чем порадовал
слет, это яркими, живыми вы-
ступлениями ребят, их предло-
жениями. Значит, можно сде-
лать жизнь каждой пионерской
дружины и отряда увлекатель-

нее.

От редакции: остается до-
бавить, что Юля Арля-
пова и Ирина Карпова, а
также Люда Белоногина на
слете были избраны в Ленин-
градский городской совет пио-
нерской организации. Значит,
будет еще больше возможно-
стей влиять на добрые переме-
ны в деятельности пионерских
организаций, подхватывать и
внедрять у себя новые формы
пионерской работы.

С делегатами беседовала
Т. КРЫЛОВА.

Раскрываются таланты
В том, что талантливых

детей у нас очень и очень
много, могли убедиться зри-
тели на Дне кукольника —

традиционном городском
смотре детских театральных
кукольных коллективов.

Этот день стал своеобраз-
ным итоговым смотром ра-
боты и ребят, и их взрослых
руководителей в течение го!
да. Два жюри — профессио-
нальное и зрительское — оп-
ределяли лучший спектакль
сезона и лучшую роль.

Казалось, что лучшую
роль будет очень и очень
трудно определить, настоль-
ко" много удачных работ по-
казали юные артисты. Одна-
ко и профессиональное жю-
ри, и зрители единодушно
признали лучшей в этот
день Ирину Васильеву —

учащуюся 4 класса школы
№ 11. Ирина первый год за-
нимается в театральной сту-
дии клуба «Шахтер», но,
как видим, способности про-
явить успела.

Что же касается лучшего
спектакля, то им стал спек-
такль «Еще раз о Красной
Шапочке», поставленный
Образцовым народным
театром кукол, которым 23-ii
год руководит Евгения Ти-
мофеевна Беляцкая, а ар-
тистами являются учащиеся
Выскатской восьмилетней
школы.

НА СНИМКАХ: фрагмент

из фольклорного спектакля
«Петр Иванович Уксусов» в
исполнении Образцового на-
родного театра кукол (спра-
ва руководитель театра Е. 1 •

Беляцкая) (на снимке вни-
зу); выступает кукольный
театр Дворца культуры за-
вода «Сланцы» (среднип
снимок); Ирина Васильева с
призом зрителей «За луч-
шую роль — страусенка
Рокки (на снимке вверху).

.
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готовятся
К ОБЛАСТНОМУ
СЛЕТУ;

Как уже сообщалось,
команда СПТУ-257 стала

одной из победительниц го-

родского финала игры «Ор-
ленок».

Вместе с юнармейцами
школы № 1 они будут пред-

ставлять наш город на VIII
Ленинградском финале Все-
союзной игры «Орленок»,
который пройдет в Луге с

25 по 28 мая.

Как рассказала секретарь

комитета комсомола учили-

ща Т. Норина, ребята серь-

езно тренируются по всем

видам соревнований: начи-

ная от строевого смотра и

кончая соревнованиями сан-

постов. Они готовятся стать

достойными соперниками

других команд — участниц
слета,

К СВЕДЕНИЮ)
СЛАНЦЕВЧАН

Городской комитет народ-

ного контроля проводит про-

верку рационального исполь-

зования жилого фонда горо-
да, В связи с этим просим

жителей города сообщить о

пустующих длительное вре-
мя, не заселяемых кварти-

рах и комнатах, использова-

нии жилых помещений не по

назначению (под жилые

конторы, клубы и ДР-) по

телефонам 2-13-49, 2-23-07
До 25 мая 1989 года.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Валентине Куприяновне
Иваньковой

Коллектив Северо-Западного
СМСУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж» сердечно поздрав-

ляет Вас с юбилеем. Желаем
крепкого здоровья, семейного
благополучия и долгих лет
счастливой жизни.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 20 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Наш сад. 9.05 — Мультфильм.
9.20 — Играет инструменталь-

ное трио «Россия на». 9.40 —

Человек. Земля. Вселенная.
10.40 — Док. фильм. 11.00 —

Разговор по существу. Как на-

кормить город. 12.30 — Не по-

гасите очаг — не смолкнет пес-

ня. Выступление долгожителей
села Бзыбь Абхазской АССР.
12.50 — В странах социализма.
13.20 — Фотоконкурс «Я люб-
лю тебя, жизнь!», 13.25 —

Экран друзей. Венгерское кино.

14.25 — Новости. 14.35 — В
мире животных. 15.35 — Сим-
фонические миниатюры М.
Глинки. 16.10 — Мультфильм.
16.25 — Современница. 17.40
— Международная программа.
18.40 — Фильмы с участием
Андрея Миронова. «Обыкновен-
ное чудо». 1-я и 2-я серии.
21.00 — «Время». 21.40 —

Сатира в мультипликации.

22.10 — 1-й Всесоюзный кон-
курс красоты. 22.55 — Кон-
церт американской певицы Дай-
аны Росс. 00.15— Эхо: события
недели.

00.35 — «Подросток». Худ.
фильм. 6-я серия. Новости.
«Песни Расула Гамзатова».
«Ашхабад». Док. фильм.

Афиша кинотеатра «Труд»
20—22 мая — новый художественный фильм

«Презумпция невиновности». Автор сценария —

А. Тигай, режиссер — Е. Татарский. В ролях: Л. По-
лищук, Ю. Богатырев, Л. Куравлев, В. Фунтиков.

Жанр фильма можно определить как комедийную
пародию на детектив. Завязка его в том, что в ваго-

не поезда у известной певицы крадут заграничный
паспорт, а по иронии судьбы расследование ведут двое

врачей, которые едут в поезде «зайцем».
27—28 мая — новый художественный фильм

«Румба» (Франция). Режиссер — Р. Анен. В ролях:

Р. Анен, М. Пикколи. Действие фильма происходит в

1938 году. Владелец ночного клуба и группа танцов-

щиков вступают в конфликт с полицией и оказывают-

ся втянутыми в темные политические интриги.

29, 30 мая — «Данди по прозвищу «Крокодил» (Ав-
стралия). Режиссер П. Фэймен. Художественный
фильм с большим успехом прошел на нашем экране.

В связи с выходом на экран «Данди II» будет повтор-

ный показ фильма «Данди по прозвищу «Крокодил»
29, 30 мая. «Данди II» — 31 мая — 5 июня.

Приглашаем в наш кинотеатр.

КИНГИСЕППСКОЕ БЮРО
ПУТЕШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИЙ

ПРЕДЛАГАЕТ

отправиться в отпуск к Черному морю по следую-

щим маршрутам:

Евпатория — с 1 июня по 15 июня, железнодорож-

ный, стоимость путевки 203 рубля;
Ялта с 5 июня по 20 июня, железнодорожный, сто-

имость путевки 243 рубля;
Феодосия с 12 по 22 июня, стоимость путевки

230 рублей;
Сочи с 4 июня по 24 июня, железнодорожный, сто-

имость путевки 285 рублей;
Краснодар — Гудаута с 14 июня по 28 июня,

стоимость путевки 250 рублей;
Бердянск с 17 июня по 1 июля, стоимость путев-

ки 210 рублей;
Сухуми с 17 июня по 1 июля, стоимость путевки

253 рубля.
,к • 1—1

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 20 МАЯ

9.05 — Химия. I курс. 10.05
— Теоретическая механика. 2-й
курс. 1 1 .40 — Теоретические
основы электротехники. И курс.

13.15 — Высшая математика.
II курс. 14.15 — Родное слово.

15.45 — «Сказка за сказкой».
16.25 — Играют молодые му-

зыканты Ленинграда. 17.00 —

Сегодня и ежедневно. 17.30 —

Док. фильм. 18.05 — Эти ста-

рые, старые ленты... О. Волко-
ва. 18.55 — Реклама. Объявле-
ния. 19.00 — Ленинград. 19.15
— Большой фестиваль. 19.25
— «Камертон». 20.30 — Боль-
шой фестиваль. 20.40 — Док.
телефильм. 21.00 — «Время».
21.40 — 600 секунд. 21.50 —

Рекламно-музыкальный выпуск
«Что новенького?». 22.05 —

«Государственная граница».

Фильм 3-й. «Восточный ру-
беж». 1-я серия. 23.20 — Те-
лекурьер. 00.05 — 2-я серия

фильма «Восточный рубеж».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 20 МАЯ

(время указывается местное)
9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.30 —

К родному порогу. 10.00 —

«Эллерхейн. 35». 10.55— Рек-
лама. 11.00 — В мире рок-му-
зыки. 11.50 — Программа пе-

редач. Реклама. 12.00 — Пяти-
десятые. 13.30 — «Директор
театра». Телефильм. 14.00 —

Телеспектакль «Салу Юхан и

его друзья». 14.55 — Програм-
ма передач. 15.00 — Таллинн-
ский форум. 16.00 — «Карна-
вал в Таллинне». Телефильм.
16.30 — Это родина моя. 17.30
— «Журавли». Телефильм.
18.15 — Мы. 18.45 — Февраль
89. Камерный хор в Швеции.
19.30 — Детский экран. Вот
это да! 21.00 — Актуальная
камера. 21.30 — Азбука эстра-
ды. 22.25 — «Собачье сердце».

Худ. фильм. 1-я серия. 23.50
— Американцы в Таллинне.

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

приглашает

выпускников средних

школ на день открытых две-

рей, который проводится 20
мая 1989 года в 14 часов в

Ленинградском кооператив-

ном техникуме по адресу:

г. Ленинград, Апраксин пе-

реулок, дом 18.

2—2

лпо
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

МЕХАНИКА обогатитель-
ной установки на шахту

№ 3.
3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРМОЛОКОЗАВОДУ

требуются

РАБОЧИЕ в сметано-

творожный цех,

СЛЕСАРЬ-НАЛАДЧИК.
3—3

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19

мая — «Ульзана». Начало в

17, 19, 21 час.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 19 мая — «Осознание».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19
мая — «Работа над ошибка-
ми». Начало в 16.20, 18.10, 20,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 мая

— «Беглецы». Начало в 17,
19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
19 мая — «Молодые воины».
Начало в 16, 18, 20, 21 час.

ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ № 1

срочно требуются

ПОМОЩНИК директора по

АХЧ,
МЕДСЕСТРА или ФЕЛЬД-

ШЕР,
ВОСПИТАТЕЛИ,
СТАРШАЯ ВОЖАТАЯ,
БИБЛИОТЕКАРЬ (на пол.

ставки),
КОНЮХ,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: ул.

Жуковского, дом 2, к директо-

ру-
2 — 1

СЛАНЦЕВСКИИ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ

ПРИГЛАШАЕТ

временных рабочих на по-

садку лесных культур с еже-

дневной оплатой труда. Об-
ращаться по адресу: Комсо-
мольское шоссе, 78, теле-

фон 2-32-82, или в отдел по

труду горисполкома.

2—1

•
СТРОИТЕЛЬНОМУ

ТРЕСТУ № 63
для работы

в пионерском лагере

«Космос»
требуются

сроком на два месяца:

АГЕНТ по снабжению,
РАБОЧИЕ.
Обращаться в профком

треста № 63, телефон 41-
641, г. Сланцы, улица

Свердлова, 12-а.

3—1

СОВХОЗУ
«СЛАНЦЕВСКИИ»

требуются

для работы
на ферме Гостицы

в д. Гостицы

СКОТНИК,
ПАСТУХ,
ДОЯРКА.
Жилье не предоставляет-

ся.

3—2

СПТУ-257

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

УЧАЩИХСЯ НА 1989/90 УЧЕБНЫЙ ГОД
по следующим специальностям на базе 8 классов:

тракторист-машинист широкого профиля (с правом уп-

равления автомобилем),
слесарь по ремонту автомобилей (с правом управления

автомобилем категории «С»),
Срок обучения по данным специальностям 3 года. Для

поступления в училище кроме общих документов иметь на-
правление совхоза или предприятия.

Приемная комиссия работает ежедневно с 9 до 17 часов,
в субботу с 9 до 15 часов. Оправки по телефонам: 65-295,
65-380, 65-340,

3—1

СЛАНЦЕВСКАЯ
ДЕТСКАЯ

МУЗЫКАЛЬНАЯ
ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ
ПРИЕМ

учащихся на 1989—1990
год

в классы:

скрипки, фортепиано, спе-

циальный хоровой класс,

(принимаются дети в возра-

сте 7 — 8 лет, срок обучения
7 лет),

баяна, аккордеона, трубы
(принимаются дети в возра-

сте 9 — 12 лет, срок обуче-
ния 5 лет),

в подготовительные груп-

пы: фортепиано, скрипки

(принимаются дети в возра-
сте 6 лет),

баяна, аккордеона (прини-
маются дети в возрасте 8
лет).

Консультации и приемные

экзамены с 22 мая в 10 ча-

сов и в 15 часов.

Заявления принимаются,

адрес школы: ул. Чайковско-
го, 9, телефон 4-17-15

3—1

СЛАНЦЫРЕМТЕХ-
АГРОПРОМСНАБУ

требуются

МЕДНИК на СТОа,
РАБОЧИЙ-контролер в

ремонтную мастерскую,

ФРЕЗЕРОВЩИК,
СЛЕСАРЬ по ремонту до-

рожно-строительных машин,

СЛЕСАРЬ по обслужи-
ванию животноводческих
ферм,

МАСТЕР по ремонту ав-

тотранспорта,

ИНЖЕНЕР по безопасно-
сти движения и технике без-
опасности,

ТЕХНИК по нормирова-
нию,

НАЧАЛЬНИК жилищно-

эксплуатационного участка

(предоставляется комната).
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—1

•
САНАТОРИЮ-

ПРОФИЛАКТОРИЮ
требуются

УБОРЩИЦА,
КУХОННАЯ РАБОЧАЯ.

2—1
•

СЛАНЦЕВСКИИ
ТАРОРЕМОНТНЫЙ

УЧАСТОК
приглашает на работу

РАБОЧИХ на ремонт де-

ревянной тары,

РАБОЧУЮ на ремонт

картонной тары.

3—1
•

ШАХТЕ им. С. М. КИРОВА
требуются

УЧЕНИКИ машинистов

конвейеров и МАШИНИ-
СТЫ конвейеров на участок

ТКП (сортировка).
3—1

•
ДЕТСКОМУ САДУ № i

ГОРОНО
требуется

СТОРОЖ.
Обращаться с предложе-

ниями в городской отдел на-

родного образования, ком-

ната № 17.
2—1

Газета издается по

вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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